
                                                                                                                             

 
Fragestunde 25. November 

 
„Planung Salina Raurica
 
Es wird schon lange geplant in Salina Raurica
Gemeinde.  

 
Meine Fragen hierzu: 
 

- Wie ist der aktuelle Stand der Planung (in welcher Phase ist die Planung in 
Pratteln)? 
 

- Wann ist mit dem Abschluss zu rechnen (wann kommt die Planung vor den 
Einwohnerrat)? 
 

- Welches sind die nächsten Meilensteine (wenn möglich bitte mit Datum)?
 

- Welches sind die Gründe, die die Planung (auf Gemeindeebene) so langwierig 
machen? 

 
 
 
 
 
Danke für die Beantwortung der Fragen
 
 
Pratteln, 18. November 2013
 
Für die Fraktion der Unabhängigen 
 

 
 
Emil Job 

                                                                                                                             

 

November 2013 

Planung Salina Raurica“ 

Es wird schon lange geplant in Salina Raurica. Zuerst beim Kanton und jetzt bei der 

ist der aktuelle Stand der Planung (in welcher Phase ist die Planung in 

Wann ist mit dem Abschluss zu rechnen (wann kommt die Planung vor den 

sind die nächsten Meilensteine (wenn möglich bitte mit Datum)?

Welches sind die Gründe, die die Planung (auf Gemeindeebene) so langwierig 

für die Beantwortung der Fragen. 

2013 

Für die Fraktion der Unabhängigen und Grünen 

                                                                                                                             

. Zuerst beim Kanton und jetzt bei der 

ist der aktuelle Stand der Planung (in welcher Phase ist die Planung in 

Wann ist mit dem Abschluss zu rechnen (wann kommt die Planung vor den 

sind die nächsten Meilensteine (wenn möglich bitte mit Datum)? 

Welches sind die Gründe, die die Planung (auf Gemeindeebene) so langwierig 


